

Gesundheit ist ein kostbares Gut. Jeder von uns möchte, wenn er in Not ist, rund um die Uhr eine schnelle und kompetente pflegerische, seelsorgerische und medizinische Versorgung erfahren. Hierfür steht den Bewohnern der Stadt Quakenbrück und der Samtgemeinde Artland das Christliche Krankenhaus zur Seite.

Die Weiterentwicklung des Krankenhauses liegt nicht nur dem Land Niedersachsen, der Samtgemeinde Artland, der Stadt Quakenbrück, der Geschäftsführung des Christlichen Krankenhauses sowie dessen Mitarbeitern am Herzen, auch Privatpersonen ist dies eine Herzensangelegenheit.

Große und kleine Projekte für das öffentliche Gesundheitswesen am Christlichen Krankenhaus mitzufördern, besonders in den Bereichen Pflege, Pflegeausbildung sowie Seelsorge und somit dem Krankenhaus zu helfen sich weiterzuentwickeln, ist das Ziel des 2022 gegründeten Vereins "Förderkreis Christliches Krankenhaus Quakenbrück e.V.".

Initiator und Vorsitzender des Förderkreises Matthias Brüggemann, ehemaliger Bürgermeister der Stadt Quakenbrück und Mitarbeiter des Christlichen Krankenhauses Quakenbrück, fasst dabei speziell die Punkte in Konzepten ins Auge, die durch die aktuelle Krankenhausfinanzierung und öffentliche Förderung nicht abgedeckt sind.

CHRISTLICHES KRANKENHAUS QUAKENBRÜCK e.V.

Der Förderkreis setzt sich für eine hochwertige pflegerische, seelsorgerische und medizinische Versorgung ein, die den Patienten, den Mitarbeitern und Besuchern spürbar zugutekommt.

Der Vorstand besteht neben dem Vorsitzenden Matthias Brüggemann (Pflegerische Leitung der Zentralen Notaufnahme und stellv. Pflegedirektor), aus seinem Stellvertreter Michael Puncak (Pflegerische Leitung der Intensivstation und stellv. Pflegedirektor) und Schatzmeisterin Dorothee Renze-Wiemers (Lehrkraft an der Pflegeschule).

Unterstützt wird der Vorstand von den Gründungsmitgliedern Frau Gabi Kuhlmann (Krankenhausseelsorgerin), Frau Dr. Hildegard Uptmoor (Oberärztin der Abt. für Allgemein- und Visceralchirurgie), Herrn Christian Calderone (Landtagsabgeordneter) und Herrn Nils Wielage (Rechtsanwalt).

Gemeinsam trägt der Vorstand Projekte aus dem Christlichen Krankenhaus zusammen und entwickelt Konzepte, die dann der Mitgliederversammlung vorgelegt werden.

Wird ein Vorhaben als unterstützenswert eingestuft, begleitet Matthias Brüggemann die Umsetzung in der Klinik und sorgt dafür, dass die Gelder effizient eingesetzt werden.

MITGLIEDSCHAFT

Unterstützen Sie das Christliche Krankenhaus Quakenbrück. Beantragen Sie eine Mitgliedschaft beim Vorstand und helfen Sie mit, das öffentliche Gesundheitswesen in unserer Stadt und der Samtgemeinde Artland zu stärken.

Unser Spendenbeitrag beträgt jährlich 100 Euro für private Personen und 300 Euro für juristische Personen. Der Einzug erfolgt zum 01.06. eines jeden Jahres. Bei Eintritt gilt die volle Spende für das laufende Jahr.



SPENDEN

Sie müssen nicht Mitglied sein, um uns zu unterstützen. Wir freuen uns auch sehr über Einzelspenden. Gerne stellen wir Ihnen eine Spendenbescheinigung aus.

Förderkreis Christliches Krankenhaus Quakenbrück e.V.

Kreissparkasse Bersenbrück

IBAN: DE13 2655 1540 0085 4581 31

BIC: NOLADE21BEB